

## Vic-en-Bigorre. Générosité pour la Course contre la faim



Un podium pour les « palmés » de la mobilisation et de l'organisation./ Photo J. P.

Générosité à plus d'un titre exprimée par les élèves de la cité scolaire Pierre-Mendès-France dans le cadre de la 14<sup>e</sup> édition de la Course contre la faim, action collective humanitaire dans le cadre d'une campagne nationale qui avait vu, en 2010, se mobiliser quelque 227.000 jeunes de 823 établissements scolaires. Parmi ces derniers, l'établissement vicquois, avec 650 participants sur l'ensemble de la cité scolaire, dont certains élèves ont parcouru plus de 25 km !

À noter l'engagement sur la piste de quelques professeurs et même d'un parent d'élève. Au total, plus de 5.000 km de course ont été comptabilisés et 26.000€ environ de promesses de dons enregistrées. À l'heure des résultats, une

mention particulière pour la classe de 6<sup>e</sup> 6 « incroyable », avec une très forte mobilisation qui lui vaut la coupe classe collège ; la classe de seconde 2 emportant celle du lycée.

Cet engagement « dans un projet fédérateur pour une cité scolaire regroupant des parcours scolaires aussi divers qu'un collège, une section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa), un lycée professionnel et un lycée général » a été accompagné par des sponsors qui ont permis l'attribution de cadeaux : de Carrefour Market de Vic au Super U de Maubourguet, en passant par la Poste de Vic, ainsi que les collectivités territoriales du conseil régional, du conseil général, la commune de Vic, la communauté de communes pour des places de cinéma.

Didier Mauroux, le proviseur, qui avait été rejoint par Cécile Lonca, remplaçante de Claude Miquieu et, représentant le conseil général, ont pu féliciter les jeunes pour « cette très belle journée en terme de météo, d'ambiance, d'organisation et de participation. Aux deux professeurs, Carole Labastie et Marie-Françoise Marcou, qui avaient encouragé la classe de 1<sup>re</sup> sciences économiques et sociales au sein de laquelle les élèves de l'option sciences-po avaient pris en charge le volet communication, une part du succès et du podium !